



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO”



NOTA DE PRENSA N° 002 - 2014-GR.CAJ/RENAMA

**CONTINÚA CONFORMACION DE FONDO BIREGIONAL
DEL AGUA DE LA CUENCA DEL RÍO JEQUETEPEQUE
(FOBIRAJ)**

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Gobiernos Regionales de Cajamarca y La Libertad trabajan de manera conjunta para la creación del Fondo Biregional del Agua de la Cuenca del Jequetepeque (FOBIRAJ).

Con la presencia de los representantes de los Gobiernos Regionales de Cajamarca y La libertad, Ministerio del Ambiente Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca y

Agencia Agraria Cajamarca, el pasado 30 de enero se llevó a cabo la tercera reunión de la Comisión Técnica Ad Hoc para la creación del Fondo Birregional del Agua de la Cuenca del Río Jequetepeque (FOBIRAJ), la misma que se desarrolló en el auditorio de la sede del Gobierno Regional Cajamarca.

La idea de la creación de este fondo nace del conocimiento de la experiencia exitosa en Contumaza, en donde se trabajó la Retribución por Servicios Ecosistémicos en tres subcuencas, con lo que se obtuvieron beneficios tanto en las comunidades como en el medio ambiente.

Además de los gobiernos regionales antes mencionados también se ha invitado a formar parte de esta comisión a instituciones como GRUFIDES e Instituto Regional de Adaptación Cambio Climático (IRACC – Giz Perú), quienes se han incorporado a la Comisión Técnica Ad Hoc. Es necesario precisar que también se ha invitado a la Autoridad Nacional del Agua a ser parte de esta comisión, lamentablemente hasta el momento no se ha manifestado al respecto.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO”



Con la creación de este fondo birregional se busca trabajar en la cuenca del río Jequetepeque y se espera obtener resultados favorables sobre todo para hacer que la cuenca del río Jequetepeque y el proyecto Pejeza, y por consiguiente la represa Gallito Ciego (de donde se alimenta de agua la parte baja de la cuenca) tengan un tiempo mayor de vida útil de tal manera que se pueda utilizar el agua de manera sostenible y las comunidades que utilizan el agua puedan tener más disponibilidad de este recurso.

Por su parte el Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, Gerente Regional de Recursos Naturales y Medio Ambiente del Gobierno Regional Cajamarca (e) dijo: ***“Esta tercera reunión de la Comisión Técnica Ad Hoc para la creación del Fondo Birregional del Agua de la Cuenca del Río Jequetepeque (FOBIRAJ), ha tenido importantes acuerdos como por ejemplo ya se ha conformado un comité académico para la realización de una capacitación virtual y presencial sobre fondos de agua, en donde se compartirá la sistematización del FONAG-QUITO; además del evento Clínica de mecanismos de Retribución por Servicios Ecosistémicos (RSE) y el proyecto de Ley RSE. Por otra parte es preciso mencionar que se solicitará una presentación sobre el estado situacional de la Presa Gallito Ciego, en especial sobre los resultados de batimetría”.***

Esta comisión ad hoc tiene programado trabajar el Soporte Legal y el Plan de Acción del FOBIRAJ, el mismo que tiene como fecha límite el mes de abril, a partir de lo cual se deberá trabajar la implementación de dicho fondo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de febrero de 2014

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**